

Origine de l'Hypnotisme

Jusqu'à la fin du XIII^e siècle, la superstition humaine attribua à l'intervention de Dieu ou du Diable tous les phénomènes connus sous le nom d'Hypnotisme. Le premier qui tenta de présenter certaines expériences scientifiques, qui, jusqu'à ce jour semblaient appartenir au domaine diabolique fut le médecin autrichien Antoine Mesmer, qui expliqua tous ces faits indéterminés par l'existence d'un fluide susceptible de recevoir et propager les impressions du mouvement et agir énergiquement sur les êtres vivants et portant principalement son influence aux centres nerveux. Un peu plus tard il donna à cette science nouvelle le nom de " magnétisme animal ", et il le présenta comme un puissant agent curatif.

Les premières expériences eurent lieu à Vienne